



2月の園だより 《日乃出保育園》



一年で一番寒い時期となりましたが、子どもたちは寒さに負けることなく戸外でも元気に遊んでいます。散歩先や園庭で、霜柱や氷などを発見して不思議そうな顔をしている子どもたち。触ってみたり、踏んでみたりと自然現象に興味津々で楽しんでいます。今月もお天気の良い日は外に出てたくさん遊び、春の訪れを感じていきたいと思ひます。

【新年お餅つき】



1月6日のお餅つきでは多くの皆様のご参加ありがとうございました！お子さまと一緒に餅つきはいかがでしたでしょうか？なかなかできない体験をし、今年もスタートを切りました。スペシャルゲストのチーバ君もかわいかったですね♪とても良い思い出ができたことと思ひます。

今年も素敵な1年となります様、お祈り申し上げます☆



【雪遊び】

先日の雪には驚きましたね！保育園でも雪遊びを楽しみました。初めてみる雪に固まってしまう子・雪の感触を楽しみ元気に走り回る子と様々な様子が見られました。先生と雪ダルマを作ってみたのですが、日中の日差しですぐに溶けてしまいました。冬の自然現象に触れ、大満足の子どもたちでした♪



【誕生日会】

1月は4名の友だちがお誕生日となり、みんなで祝いしました。インタビューでは少し照れながらもマイクをしっかり持ち、答えてくれましたよ！あきこ先生によるパネルシアターは、みんなの大好きな“はたらくるま”で、男の子たちは特にノリノリで見っていました♪みんなの知ってる車がたくさん出てきたね☆



【今月のイベント】

- 7日 入園説明会
 - 8日 身体測定
 - 11日 建国記念日
 - 12日 振替休日
 - 14日 消防署見学
- ※今月は予告なし避難訓練を行います。

【今月の歌】

- ・まめまき
- ・こぎつね
- ・ゆき
- ・うれしいひなまつり

【園からの連絡事項】

- ・1日(木)に保育時間内で豆まきを行います。心の中にある鬼をみんなで退治したいと思います。
- ・14日(水)に園バスで花見川消防署へ見学に行きます。当日は**9:30まで**に登園ください様、お願い致します。
- ・年明けより外遊び用ジャンパーに名札を付けさせていただきます。ジャンパーへの記名が少なく間違い防止のためと、戸外遊び時による不明防止の為です。名札には名前・園名・園電話番号が記載されています。登降園用ジャンパーと外遊び用ジャンパーが同じ方は、必ず帰りにはずしてください。また、できる限り分けてお持ち頂き、外遊び用ジャンパーのフード付きはご遠慮ください。
- ・タオル、ティッシュのご寄付にご協力いただき、ありがとうございました。



【0歳児】

集中して指先を使った遊びを楽しむ姿や音楽がかかると体を揺らしたり、保育者の真似をして体を動かそうとする姿が見られます。先月より、全員が自分でスプーンを持ち、こぼしながらも食に興味を持って、楽しく食べています。園では「モグモグ・カミカミだよ～」と言葉かけを行いながら、噛んで食べることを知らせていきます。ご家庭でも行ってくださいね！

【1歳児】

衣服の着脱など自分でやろうとすることが多くなり、援助しようとする嫌がる姿も見られるようになりました。園では子どもの自分でやろうとする姿を見守り、個々に合った対応をしています。食では、好き嫌いが始まっています。子どもたちの苦手とするものを違った形に変えてみたりと提供の仕方を考え、少しでも食べられるようにしていきます。

【2歳児】

生活や遊びの中で保育者や友だちと関わり、言葉のやり取りを楽しむ姿が見られます。その一方で、思いが上手く相手に伝わらず、手が出してしまう事もあります。保育者が仲立ちとなり、相手の思いに気づき、思っていることを口にできる様、援助し寄り添って参ります。今月も外でたくさん遊び、全身で自然を感じて楽しみたいと思ひます。

【3歳以上児】

生活の流れが一通り理解でき、基本的な生活習慣もほぼ身に付いてきています。ルールのある遊び等を通し、子ども同士での言葉のやり取りや集団での遊び方にも成長を感じられます。今月は生活に見通しを持ち、自分から進んで行動し自信の持てる保育生活を過ごしていきます。また言葉遣いにも気を付け、友だちとのやり取りを楽しみます。



☆1月3日☆
しむら
ゆいちちゃん

☆1月8日☆
あきば
しょうたくん

☆1月12日☆
ふじえ
ゆあちゃん

☆1月29日☆
ごとう
みちなりくん